

Cessez-le-feu

On le demande, on le réclame, on le crie :

"Cessez le feu! Arrêtez de tirer, tuer, bombarder, détruire!"

Mais le dire ne suffit pas, nous devons aussi, collectivement, œuvrer pour la Paix.

Cessons-le-feu. Oui, cessons le feu.

Dans le Monde, en soutenant les populations civiles, ici à Gaza, là en Cisjordanie, là au Liban, ... en dénonçant les exactions des fous.

En Europe, en soutenant les peuples opprimés, en tournant le dos aux va-t-en-guerre.

En France, en faisant taire les sectarismes, en cherchant au contraire à accepter nos différences.

À Bezons, en créant notre Ville de demain, ensemble.

Il nous faudra toujours préférer le dialogue au bâillon et l'humanisme au racisme.

Luttons, pour que ceux qui n'ont pas intérêt que cesse le feu se voient privés même d'une petite allumette.